
Р Е Ш Е Н И Е

СОВЕТА  МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ  
КОРЕНОВСКИЙ  РАЙОН  

от 14.02.2024                                                                                                                              № 494
г. Кореновск

О ежегодном отчете главы муниципального образования Кореновский
район о результатах своей деятельности и деятельности администрации

муниципального образования Кореновский район за 2023 год

Заслушав  и  обсудив  отчет  главы  муниципального  образования
Кореновский  район  С.А.  Голобородько  о  результатах  своей  деятельности  и
деятельности администрации муниципального образования за 2023 год, Совет
муниципального  образования  Кореновский  район  руководствуясь  статей  35
Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской Федерации» и статьей 25
Устава муниципального образования Кореновский район, РЕШИЛ:

1. Признать работу главы и администрации муниципального образования
Кореновский район за 2023 год удовлетворительной.

2. Отделу  по  взаимодействию  с  представительным  органом
администрации муниципального образования Кореновский район (Антоненко)
опубликовать официально настоящее решение и разместить в информационно-
телекоммуникационной  сети  «Интернет»  на  официальном  сайте  Совета
муниципального образования Кореновский район.

3. Решение вступает в силу со дня его подписания.

Председатель Совета
муниципального образования
Кореновский район                                                               В.В.Слепухин



Отчёт
главы муниципального образования Кореновский район

«О результатах своей деятельности и деятельности администрации
муниципального образования Кореновский район за 2023 год»

Добрый день, дорогие земляки, уважаемый Андрей Николаевич, уважаемые
депутаты Законодательного Собрания Краснодарского края, районного,

городского и сельских Советов!

Рад  приветствовать  вас  на  очередной  ежегодной  открытой  сессии!
Сегодня  мы  подведём  итоги  совместной  работы,  отчитаемся  об  успехах  и
достижениях,  озвучим нерешенные вопросы,  на которых будет основываться
наша  дальнейшая  работа.  В  прошедшем году  реализованы  масштабные
проекты, но впереди предстоит воплотить в жизнь еще больше планов и  новых
идей!

Мы с вами живем в эпоху судьбоно́сных перемен во имя восстановления
исторической   справедливости.   Вот   уже  почти  два  года  идет  специальная
военная операция на Украине, в которой наши земляки, как и в годы Великой
Отечественной  войны,  самоотверженно  и  мужественно  сражаются  за  наше
будущее, храня  верность Отчизне, ежедневно приближая нашу Победу. 

Как  сказал  наш  Президент  Владимир  Владимирович  Путин:  «Мы
воспитаны на примере наших великих предков и обязаны быть достойными их
заветов,  которые  передаются  из  поколения  в  поколение.  Мы    идём    только
  вперёд  благодаря  преданности  Родине, воле и нашему  единству». 

Мы, находясь в тылу, оказываем помощь тем, кто сегодня на  передовой,
доказывая всему миру, что единство русского народа невозможно сокрушить!
Уверен, что неравнодушие и  поддержка  земляков вселяют веру и придают силу
нашим бойцам!

К сожалению, не обходится без потерь. Светлая память нашим   павшим
героям, которые стойко и самоотверженно сражались с   неонацистами за наше
мирное  небо.  Я  предлагаю  почтить  память  погибших  воинов  минутой
молчания.

В  этом  году  наша  команда  решила  построить  свой  доклад  в    новом
формате  -  рассказать  об  итогах  2023-го  года  в разрезе  каждого    поселения
Кореновского района.

Начнем  с  самого  малого  по  численности  населения — Бураковского
сельского поселения.

Его  бюджет  с  учетом  краевых  поступлений  составил   23   миллиона 
рублей, рост к   прошлому году - 103%.

Не может не радовать тот факт, что в прошедшем году решена одна из
важнейших проблем поселения -  выполнен капитальный ремонт скважины и
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установлена новая водонапорная башня. Теперь жители 160-ти домов не будут
испытывать дефицит воды в  летний период.

Благодаря  участию  в  государственной  программе,  срéдствам  местного
бюджета  и  финансовой  помощи  АО  «Прогресс»  провели  ремонт  дорог  на
улицах  Советской,  Карла  Маркса  и  Комсомольской,  общей  протяженностью
более   2-х  километров.  Благодарю  за  оказанную  помощь  генерального
директора - Алексея Валерьевича Воропáева!

В 2023-м году не остался без внимания и сельский Дом культуры. Здесь
заменена́  одежда сцены  с  механизмом  для    за́навеса.  Самая  важная  часть
интерьера всего зрительного зала теперь выглядит современно и ярко! 

Особые  слова  благодарности  неравнодушным  жителям  ТОС  №2
(председатель  -  Наталья  Павловна  Григóрьева),  которые  направили  грант,
полученный  за  3-тье  место  в  краевом  конкурсе,  на   установку  светофора  и
 перильных ограждений рядом со   школой №9 для безопасности наших детей.

Ежегодно поселение принимает участие в конкурсе местных инициатив -
и прошедший год не стал исключением! За  призовой грант жители решили
благоустроить спортивную площадку на  улице  Гагарина. 

Конечно, есть  и  нерешенные  проблемы,  одна  из  них  — качество дорог
c асфальтобетонным покрытием. В  связи с новыми требованиями проведения
работ  и  дефицитом  денежных  средств, администрация поселения  в  текущем
году запланировала ямочный ремонт улиц, по которым проходит  общественный
транспорт.

В  каждом  из  поселений  нашего  района  есть  бюджетообразующие
предприятия,  в  Бураковском  —  это  АО  «Прогресс»,  которое  в  2023-м  году
получило высокую урожайность озимой пшеницы - 63,9 ц/га, что на 5,9 ц/га
больше среднерайонного показателя. 

Комбайнер  Андрей  Викторович  Марусенко  награжден  дипломом
администрации  района  за  достижение  наивысших  показателей  на  уборке
зерновых. 

Поселение славится фермой по выращиванию осетрóвых  пород  рыб и  ее
переработке!  Генеральный  директор  общества  с  ограниченной
ответственностью  «Южный  осетр»  Анна   Евгеньевна  Дробот  награждена
дипломом  за  эффективное  руководство  хозяйством,  в  котором  маточное
поголовье составляет более 10-ти тысяч голов.

Перейдем к  итогам  работы  за  2023-й  год  в Братковском  сельском
поселении. 

Всего поступление доходов в бюджет составило 28  миллионов 689 тысяч
рублей с ростом к прошлому году на 107%.

В прошедшем году  в  селе  Братковском произошло  радостное  событие  -
начат  приём  пациентов  в  новой  амбулатории!  Благодарю  губернатора
Краснодарского края за оказанную помощь в реализации данного проекта!

Решен  еще  один  важный вопрос  -  строительство  газопровóда  в  селе
Братковском на улице Северной и в хуторе Журавском на  улице Южной, общей
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протяженностью более 5-ти километров. Теперь к нему смогут подключиться 40
домовладений.  Также  на  этих  улицах  проведена  отсыпка  дорог  гравийно-
песчаной смесью.

При краевой поддержке для нужд ЖКХ получен трактор  «Беларус». 
Один из  насущных вопросов -  отсутствие благоустроенной территории

для  отдыха  жителей  в  центре  села  Братковского.  Участие  в  программе
«Формирование комфортной городской среды» позволит решить эту проблему.

Большое  внимание  благоустройству  поселения  уделяет  депутат
Законодательного собрания Краснодарского края Владимир Иванович Ященко.
При его поддержке построено более 2-х километров тротуара с ограждением и
уличным  освещением  на  улицах  Южной  и  Нижней  на  дороге  краевого
значения. В  переулке Нижнем выполнено строительство тротуара, а на улице
Центральной  -  озеленение.  Теперь ее   украшают  Крымские  сосны.  В  хуторе
Журавском  на    улице     Южной  построена  детская  игровая  площадка  и
благоустроена  прилегающая  к  ней  территория  -  проведено  асфальтирование
пешеходной зоны, установлено освещение, высажены деревья. 

Оказана  помощь  в  предоставлении  техники  для  грейдирования  улиц  и
расчистки пóросли. Общая стоимость всех работ составила рекордную сумму -
более 8-ми миллионов рублей! 

Благодарю  Владимира  Ивановича  за поддержку  Братковского  сельского
поселения и в целом Кореновского района!

На  территории  свою  деятельность  осуществляет  АО  МОК
«Братковский», где реализован проект по строительству  оросительной  системы
на  площади  516-ти  гектаров,  что   позволит  предприятию  увеличить  объем
производства  сельскохозяйственной  продукции.  Благодарю  министерство
сельского  хозяйства  Краснодарского  края  и  заместителя  губернатора  Кубани
Андрея Николаевича Коробка за поддержку в реализации данного проекта!

Рассмотрим  итоги  прошедшего  года  в Пролетарском  сельском
поселении. 

Всего в консолидированный бюджет поступило 40 миллионов 950 тысяч
рублей, с ростом к прошлому году на 130%.

В прошедшем году построен распределительный газопровóд высокого и
низкого  давления  на  улице  Мира  в   хуторе   Бабиче  -
Кореновском,  протяженностью   4,6  километров.  В  настоящее  время
исполнительная  документация  проходит  согласование  в  Ростехнадзоре.  С
приходом  голубого  топлива  у  жителей  хутора  появится  возможность  жить
гораздо комфортнее!

На   улице  Мира  в  хуторе  Бабиче-Кореновском  выполнены  работы по
обустройству тротуара, протяженностью 2 километра. Из-за  погодных условий
на нём образовались дефекты, которые при наступлении благоприятной погоды
подрядчик  устранит  в   рамках  гарантийного  срока,  предусмотренного
контрактом. Гарантия составляет 3 года. 

В  течение  прошедшего  года  выполнено грейдирование  улиц Северной,
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Садовой, Заречной в хуторе Бабиче-Кореновском и  улицы  Советской в хуторе
Пролетарском.  Восстановлено  уличное  освещение,  обновлена  дорожная
разметка  и  установлены  новые  дорожные  знаки.  Проведен  ремонт
водопровóдной сéти на улице Новой. 

Не  остались  без  внимания  и  дети  -  молодые  депутаты  на   призовые
срéдства  в  хуторе  Бабиче-Кореновском  установили  игровую площадку  возле
школы №8. Благодарю их за активную работу!

К сожалению, есть  вопросы,  которые не  удалось реализовать в  2023-м
году.  Один   из   них  -   ремонт  водопровóда  в  хуторе  Бабиче-Кореновском  на
улице  Северной,  для  его  решения  пóданы  документы  на  участие  в
госпрограмме. 

Капитальный  ремонт дорожного покрытия в хуторе Бабиче-Кореновском
на  улице  Мира  находится  на  этапе  изготовления  проектно-сметной
документации. Надеюсь на поддержку министерства транспорта и дорожного
хозяйства Краснодарского края в выделении денег на облегченный ремонт.

Пролетарское  сельское  поселение  -  лидер  по  объему  производства
овощей.  Выращено - 4,3  тысячи  тонн,  что  составляет  почти  половину  от
 районного показателя. 

ООО      Агрофирма     «Лада»      реализовало    инвестпроект    по
 строительству  оросительной системы на площади 1 тысяча 127 гектаров, что
позволяет хозяйству получать высокие урожаи сельскохозяйственных  культур и
качественные  семена  кукурузы  и  сои.  Водитель  предприятия  Сергей
Александрович  Ченцóв  отмечен  муниципальной  наградой  за  достижение
наивысших показателей  на  уборке зерновых.

Подведем итоги работы в Журавском сельском поселении. 
В  консолидированный  бюджет  поступило  18  миллионов  822  тысячи

рублей. Плановые назначения по собственным доходам выполнены на 108%.
На улице Степной возле детского сада №25 для    безопасности пешеходов

выполнено  обустройство  тротуарной  дорожки,  также    заменили  дорожные
знаки и установили светофор. 

Для  улучшения  качества  жизни  людей  в  планах  решить  еще    одну
проблему  -  газифицировать  улицы  Братскую  и   Южную.  С     жителями  уже
проведена работа по сбору заявлений и заключены договóры.

По  программе  инициативное  бюджетирование  на    территории    школы
№14 выполнены работы по укладке новой   тротуарной плитки. Теперь педагоги
и  учащиеся  проводят  торжественные  мероприятия  на    благоустроенной
площадке!

Бюджетообразующее предприятие в поселении - АО   «Кубань», которое
по  итогам  2023-го  года  стало  лидером  в   районе  по  производству
сельскохозяйственной  продукции  на  1  гектар  пашни.  За  это  достижение
награждены  дипломами  района  директор  Александр  Сергеевич  Ковры́га  и
труженики предприятия.
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Итоги работы в Раздольненском сельском поселении.
Всего бюджет исполнен в объеме 16 миллионов 863 тысячи рублей. Темп

роста отсутствует, на что необходимо обратить внимание.
За счет собственных средств поселения на центральных улицах обновлена

разметка,  заменены  дорожные  знаки.  Также     отремонтированы  системы
наружного  освещения  на     улицах  Трудовой,  Советской,  Щорса,  Степной
и    Красногвардейской,   благоустроена   детская   площадка.

При  финансовой  поддержке  АО  «Рассвет»  выполнено  грейдирование
дорог,  протяженностью  10  километров.  Благодарю  директора  предприятия
Дмитрия  Николаевича  Дубовикóва  за  оказанную  финансовую  поддержку!
Отмечу, что  АО «Рассвет» - лидер по производству сахарной свЁклы в нашем
районе!

К  сожалению,  в  2023-м  году  в  поселении  не  решились  проблемы  с
ямочным ремонтом ряда улиц и обустройством тротуара  на улице Колхозной.
Осуществить эти работы планируется  в  текущем году.

В присутствии Андрея Николаевича Коробка хотелось бы обратиться к
министру транспорта и дорожного хозяйства Краснодарского   края   Алексею
  Леонидовичу    Переверзеву  и  озвучить    проблему  качества  федеральной
дороги,  которая  проходит  через  станицу  Раздольную.  Она  находится
в неудовлетворительном состоянии из-за  движения  большегрузов  без
соблюдения правил весового контроля. 

Теперь остановимся на результатах работы в    Сергиевском сельском
поселении.

Всего поступление доходов в бюджет составило 39 миллионов 264 тысячи
рублей с ростом к прошлому году на  125%.

Реконструи́рована самая посещаемая общественная территория -  «Сквер
Победы», общей площадью — 1,2 гектара. Там установлены  лавочки, уютная
беседка    для    отдыха,     современная    спортивная  площадка  с  новым
оборудованием, проведено озеленение. Теперь жителям комфортнее проводить
время в красивом благоустроенном сквере!

Благодаря  государственной  программе  решена  одна  из     важных
проблем  поселения  -  выполнен  капитальный  ремонт  двух  артезианских
скважин.  В текущем году будем продолжать работу в данном направлении -
необходимо отремонтировать еще три скважины для стабильной подачи воды. 

Решился еще один важный вопрос - выполнен капитальный ремонт улицы
Красной в станице Сергиевской. За краевые срéдства отремонтированы тротуар
и  уличное  освещение,  обустроены  подъезды  к  домовладениям,  установлены
защитные ограждения вдоль дороги.

Свою лепту в  благоустройство  поселения   внесли  молодые депутаты - в
хуторе Нижнем установили  новую современную спортивную площадку.  А за
счет  средств  местного  бюджета  выполнена  установка  детской  игровой
площадки.  У  ребят  появилась  еще  одна  возможность  проводить  время  на
свежем воздухе со своими сверстниками без мобильных телефонов!
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Основное бюджетообразующее предприятие в поселении ООО «Золотой
колос»  стало  лидером  по  производству  подсолнечника  в    нашем  районе.
Директор  Арсен  Саркисович  Кургенян  награжден  почетной  грамотой
администрации Краснодарского  края,  а по итогам районного соревнования за
достижение  наивысших  показателей  на  уборке  зерновых  муниципальной
наградой отмечен водитель предприятия Дмитрий Валерьевич Профати́лов.

Глава  крестьянско-фермерского  хозяйства  Валерий  Николаевич   Чуб
победил в районном соревновании по культуре земледелия в 2023-го году.

Подведем итоги работы Дядьковского сельского поселения. 
Консолидированный бюджет составил 38 миллионов 794 тысячи рублей. 
По  поручению  губернатора  Кубани  в  станице  Дядьковской  выполнено

строительство футбольного поля с искусственным покрытием, трибуной на 100
мест,  беговыми  дорожками  и  многофункциональной  спортивной  площадкой,
общей площадью - 1,3 гектара. Его открытие стало одним из    долгожданных
событий для жителей! Как любит говорить наш губернатор, раньше здесь было
пастбище, а теперь красивый современный стадион!

Благодарю Вениамина Ивановича за этот подарок дядьковчанам!
Еще один объект - спортивная площадка для сдачи норм «ГТО», которая

построена в рамках реализации регионального проекта «Спорт-норма жизни». 
На ремонт тротуара на улице Кооперативной в помощь местному бюджету

жители  ТОС №2 (председатель Наталья   Николаевна  Невкипéлая)  направили
свой  грант  за  победу  в  краевом конкурсе.  Благодарю за  активное  участие  в
жизни поселения! Теперь в станице стало больше благоустроенных мест для
прогулок.

По  этой  же  улице  по  просьбам  жителей  планируется  благоустройство
ярмарки.

За срéдства местного бюджета проведено озеленение территории в центре
станицы - высажено 60 деревьев и 25 кустарников.

Для  комфортной  жизни  станичников  по  инвестиционной  программе  в
прошедшем году проведен ремонт водопровóда на  улице Лермонтова. 

Лидер   среди   крестьянско-фермерских   хозяйств  в  отрасли
животноводства,  который  неоднократно  становился  победителем  краевого
соревнования  -  индивидуальный  предприниматель  Любовь  Григорьевна
Команова.  В  её  хозяйстве  находится  около  тысячи  голов  крупного  рогатого
скота, в том числе коров - 365 голов. За 2023-й год на ферме произведено более
3,5  тысяч  тонн  молока.  Любовь  Григорьевна  награждена  дипломом
администрации района за эффективное руководство хозяйством.

Единственный индивидуальный предприниматель, который на территории
поселения  на  протяжении  многих  лет  занимался  и  семеноводством,  и
животноводством - Евгений  Александрович  Команов.  Достигнутые  успехи  и
опыт  позволили  ему  возглавить  в   прошедшем    году  многопрофильное
предприятие района НПХ «Кореновское».
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В станице Дядьковской продолжается строительство православного храма
Покровá Пресвятой Богородицы. Работы выполняются за счет пожертвований.
  Благодарю   за финансовую помощь  генерального  директора ООО  «Русский
гриб»   Олега   Эдуардовича   Захаряна,   генерального   директора ООО «Золотой
  колос»    Арсена    Саркисовича  Кургеняна,  главу  крестьянско  -  фермерского
хозяйства Любовь Григорьевну  Команову и Александра Петровича Команова!

Перейдем к итогам работы в  Новоберезанском сельском поселении.  В
консолидированный бюджет поступил 91 миллион 578 тысяч рублей,  рост  к
прошлому году составил — 213%.

Важная  и  неотъемлемая  часть  современной  жизни  человека -  качество
жилищно-коммунальных  услуг!  Благодаря  участию  в  государственной
программе  в  поселке  Новоберезанском  ведется  строительство  блочно-
модульной  котельной,  мощностью  6,3  мегаватт.  Стоимость  работ  составляет
более  43-х  миллионов  рублей.  В  третьем  квартáле  2024-го  года  планируем
ввести ее в эксплуатацию. 

Наконец  решена  проблема  90-х  годов!  В  микрорайоне  Восточном
выполнено  строительство  подводящего  газопровóда  высокого  давления,
протяженностью  3  километра  600  метров.  Уверен,  что  это  приведет  к
динамичному  заселению  микрорайона!  Благодарю  жителей  за  активную
жизненную позицию, только совместными усилиями мы  смогли решить этот
вопрос!

В  течение  2023-го  года  за  счет  местного  бюджета  в   поселении
проводились работы по замене ламп уличного освещения и покраске дорожных
знаков. При краевой поддержке произведен  капитальный  ремонт водопровóда,
протяженностью 2 километра. 

За    счет    средств    ООО    «ГазпромТрансгаз-Краснодар»  в  поселке
Анапском  проведен  ремонт  гравийной  дороги  на  улице  Партизанской,
протяженностью более одного километра, а    за  счет средств государственного
казенного учреждения «Краснодаравтодор» произведен ремонт дороги на улице
Пролетарской  в  поселке  Песчаном,  протяженностью  около  500 метров.
Полезным  приобретением  за  счет  краевых  средств  стал  трактор  «Беларус»,
который используется для  нужд ЖКХ.

Радостным событием для жителей поселка Привольного стало  открытие
нового  фельдшерско-акушерского  пункта!  В   нем   работают  процедурный,
прививочный  и  акушерский  кабинеты,  оснащенные  современным
оборудованием.  Строительство  нового  ФАПа  стало  возможным  благодаря
национальному  проекту  «Здравоохранение».  Благодарю  за всестороннюю
помощь в строительстве социальных объектов заместителя губернатора Кубани
Анну Алексеевну Минькову!

Ведущим  предприятием  является  ОСХ  «Березанское»,  которое
выращивает  сорта  и  гибриды  подсолнечника,  сои,  льна,  горчицы,  рапса.
Впервые  в  хозяйстве  начали  выращивать  семена  сахарной  свЁклы
отечественной селекции. С площади 75 гектаров семенных посевов получено
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106  тонн семян.  В  нынешних условиях, когда   иностранные компании  уходят
с рынка,  обеспечéние   аграриев   высококачественным  посадочным
материалом   отечественного   производства   становится одной  из  важнейших
задач!

В 2023-м году дипломами администрации района награждены директор
Александр  Петрович  Близнюк  и  труженики  предприятия.  По
итогам районного  соревнования  за    достижение  наивысших  показателей  на
уборке  зерновых наградой муниципалитета  также отмечен  участник  проекта
«Молодежь Кубани за урожай!» водитель Сергей Александрович Ви́бе.

На территории поселения расположен один из крупнейших инкубаторов
России. Принадлежит он птицефабрике «Кореновская», на    которой в 2023-м
году произведено более 58-ми миллионов штук яиц.

Самое крупное среди сельских поселений по численности  жителей —
Платнировское сельское поселение. 

В  бюджет  поступило  110  миллионов  рублей,  из  них   субсидий  из
федерального и краевого бюджетов - 56 миллионов 650 тысяч рублей. 

Крупным  реализованным  проектом  для  улучшения  качества  жилищно-
коммунальных  услуг  стало  строительство  за  счет  краевых   средств  блочно-
модульной  котельной,  мощностью  1,7 мегаватт,  а  ремонт  тепловых  сетей
выполнен за срéдства местного бюджета.

Благодаря  участию  в  государственной  программе  проведены
грейдирование  и  ямочный  ремонт  дорог,  замена  дорожных  знаков  и
обновление разметки. На улице Третьякова благоустроены парковка возле
Детской  школы  искусств,  территория  остановочного  пункта,
отремонтировано  стационарное  уличное  освещение.  По  госпрограмме
выполнен ремонт  асфальтного  покрытия  на  улицах  Красной  и  Кучерявого,
общей  протяженностью  свыше  700  метров,  и   заменены  светильники
стационарного уличного освещения.  

Выполнена  установка  нового  ограждения  Свято-Троицкого  храма  со
стороны улиц Карла Маркса и Пушкина. За оказанную финансовую поддержку
благодарю Сергея Александровича Кондрашова!

В станице преобразился Дом культуры! Отремонтированы кровля, пол и
стены  в  зрительном  зале,  установлены  новые  кресла,  приобретено  новое
музыкальное  оборудование.  Теперь  мероприятия  будут  проходить  в
современном комфортном помещении! 

В  рамках  национального  проекта  «Культура»  в  Платнировской  Детской
школе искусств выполнен капитальный ремонт кровли и фасада здания. Новый
современный облик радует педагогов, ребят и их родителей!

Крестьянско-фермерское хозяйство Александра Григорьевича  Павленко
занимается  выращиванием  сельскохозяйственных  зерновых  культур,
производством  муки,  хлеба  и  хлебобулочных  изделий.  В  2023-м  году
произведено более одной тысячи тонн хлебобулочных изделий, кондитерских
изделий - около 13-ти тонн, муки - более  800 тонн. 
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По  итогам  районного  соревнования  общество  с  ограниченной
ответственностью  «Родина»  зáняло  третье  место  по  производству
сельскохозяйственной продукции на 1 гектар пашни. 

ООО  Производственно-коммерческая  фирма  «Весна»  по  итогам  года
признана лучшим по производству подсолнечника мáсличного.

Первым на территории района стало возрождать садоводство — общество
с  ограниченной  ответственностью  «Раздольное».  По  итогам  2023-го  года
предприятие поощрено за высокую  культуру земледелия.

Всего в Платнировском сельском поселении площадь садов интенсивного
типа  с  установкой  шпалéры  и    противогрáдовой  сеткой  составляет  189
гектаров.

В хуторе Казачьем сформированы земельные участки для   многодетных
  семей.  Наша  первостепенная  задача  -  обеспечить  будущий  микрорайон
коммуникациями.

Центр нашего района и Кубани — Кореновское городское поселение! 
Общая сумма поступлений в бюджет — 516 миллионов 700 тысяч рублей.

Из федерального и краевого бюджетов привлечено 190 миллионов 500 тысяч
рублей.

На  территории  города  расположены  три  крупных  бюджетообразующих
предприятия. Только ООО «Фабрика настоящего мороженого» перечислила 363
миллиона рублей налогов в бюджеты всех уровней, 435 миллионов рублей -
ЗАО  «Кореновский     молочно    -    консервный     комбинат»,   447 миллионов
рублей - АО «Кореновсксахар».

В  ЗАО  «Кореновский  молочно-консервный  комбинат»  продолжается
строительство       нового        современного     высокотехнологичного  склада
вместимостью 25 000 паллето-мест, который не имеет аналогов в Европе! 

В АО  «Кореновсксахар»  проведена  масштабная  модернизация
производства.  В  2023-м  году выработано  сахара  песка  порядка  88-ми тысяч
тонн,  сырого  жома  -  112-ти  тысяч  тонн,  что в  полтора  раза  больше,  чем  в
прошлом году.

Многопрофильное  предприятие  НПХ  «Кореновское»  выращивает  12
сортов озимой пшеницы и 2 сóрта озимого ячменя. На   балансе   предприятия
  находятся    свиноводческие,  молочно-товарные  фермы,  цеха  переработки
молока,  мяса  и     пекарня.  Это       позволяет  производить  качественные
экологически  чистые  продукты  из  собственного  сырья  без  добавления
консервантов, сои и  красителей.

ООО  «Кореновскагрохимия»  зáняло  второе  место  по    производству
сельскохозяйственной продукции на 1 гектар пашни.

Благодаря  участию  в  федеральных,  региональных  и    муниципальных
программах жизнь горожан становится комфортнее с каждым годом!

Благоустроена  вторая  очередь  парка  «75-летия  Победы»  на  улице
Запорожской,  общей площадью более  2,5-ти  гектаров.  На   этой    территории
  установлены    игровой    комплекс,  спортивная    площадка,  малые
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архитектурные  формы,  выполнено комплексное  озеленение.  Уверен,  что  это
общественное пространство станет одним из любимых мест отдыха кореновцев
и гостей города!

Благодаря участию в краевом конкурсе по отбору местных инициатив,
где  поселение  зáняло  призовое  место,  на  улице  Курганной  установлена
спортивная многофункциональная площадка, проект которой был предоставлен
инициативной группой местных жителей. Она оснащена всем необходимым для
занятий подвижными видами спорта, такими как волейбол, футбол и баскетбол.

Благодарю  заместителя  губернатора  Краснодарского  края  Андрея
Николаевича Коробка за поддержку в реализации данного проекта!

На городском пляже установлена новая детская площадка за   призовые
деньги,  полученные  Советом  молодых  депутатов  за    1-е  место  в  краевом
конкурсе.

Кореновское  городское  поселение  зáняло  призовое  место  во
Всероссийском конкурсе в категории «Малые города».

Проектом   предусмотрено   продолжение   благоустройства   городского
парка  культуры  и  отдыха  вдоль  реки  Левый  Бейсужек  от  улицы  Горького,
общей площадью — 3 гектара. 

Нельзя не отметить, что для обеспечéния жителей теплом в отопительный
период 2023-2024 годов всеми службами своевременно проведены мероприятия
по  подготовке  к   отопительному  периоду.  Это   подтверждено  паспортом
готовности.

Благодаря  государственной  программе  выполнены  работы  по
реконструкции  тепловых  сетей  котельной  на  улице  Щорса,  общей
протяженностью более 500 метров. 

В конце 2023-го года получено положительное заключение по    проекту
  «Капитальный    ремонт    канализационной  сéти  на улице    Платнировской  в
городе  Кореновске».  В  целях  его  реализации  в  текущем  году  планируется
подать  заявки  для  участия   в   краевых   программах  на  условиях
софинансирования. 

В  планах  решить  еще  один  коммунальный  вопрос  -  гарантировать
бесперебойное водоснабждение. В 2024-2025 годах будут выполнены работы
по  капитальному  ремонту  6-ти  артезианских  скважин,  на   эти   цели  уже
выделены денежные срéдства. 

В городе выполнен капитальный ремонт дорог на улицах Шевченко и
Первомайской.  В  рамках  софинансирования  и  при  финансовой  поддержке
генерального  директора  АО  фирмы  «Агрокомплекс»  Евгения  Николаевича
Хворостины выполнены работы по ремонту улиц 5-го микрорайона. Благодарю
Евгения Николаевича за неравнодушие к проблемам нашего города и района!

Проведен ямочный ремонт асфальтобетонного покрытия на 58-ми улицах
поселения. Выполнен ремонт автомобильных дорог местного значения на 121-
ой  улице  города,  в  том  числе  сотсыпкой  песчано-гравийной  смесью  и
строительством новых дорог на улицах Красильникова и Спортивной, общей
протяженностью - более 70-ти километров.
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За  счет  спонсорских  средств  ЗАО  «Кореновский  молочно-консервный
комбинат» в лице генерального директора Игоря Владимировича Московцева и
ОАО  «Кореновсксахар»  в лице  Владимира  Борисовича  Собакарь  на  улице
Фрунзе ведется строительство  объекта «Крытые  корты».

Благодарю  Игоря  Владимировича  и  Владимира  Борисовича  за  такой
ценный вклад в   развитие спорта Кореновского района!

В течение 2023-го года было проведено более полутора тысяч спортивных
мероприятий. На соревнованиях различного уровня, в  том  числе Чемпионатах
Мира и России, наши спортсмены завоевали более одной тысячи наград.

Ключевая  задача  2023-го  года  —  признание  особой  роли  учителей  в
жизни общества и повышение значимости профессии. 

Качественное образование — это наш билет в будущее! В минувшем году
трое учащихся набрали 100 баллов на  едином  государственном экзамене, а 34
школьника от 90 баллов и выше. 

 По поручению губернатора Кубани Вениамина Ивановича Кондратьева
на территории школы №1 продолжается строительство дополнительного блока
на 400 мест для учащихся начальных классов. На смежном земельном участке
начали́сь подготовительные работы по строительству плавательного бассейна
на 4 дорожки.

Как говорит наш Президент Владимир Владимирович Путин: «В России
служение культуре и искусству абсолютно справедливо считается важнейшей
миссией»!

Активно ведется работа по вовлечению детей в программу «Пушкинская
карта».  10  учреждений  нашего  района  приняли в  ней  участие,  организовано
более четырех тысяч культурных мероприятий. 

В  рамках  региональной  программы  произведен  капитальный  ремонт
кровли Кореновского районного центра народной культуры и досýга. Большая
просьба  к  Андрею  Николаевичу  Коробка  обратиться  к  губернатору  Кубани
с  вопросом  насыщения  финансами  краевой  программы  по  ремонту  Домов
культуры.

В  2023-м  году  учащиеся  детских  школ  искусств  Кореновского  района
завоевали  700  дипломов,  приняв  участие  в  470-ти  фестивалях,  смотрах  и
конкурсах. Решением Совета муниципального образования Кореновский район
учреждены стипендии для 36-ти одаренных детей.

Молодежь — будущее всей страны, поэтому особенно важно вкладывать
в  подрастающее  поколение  традиционно-нравственные  ценности  нашего
государства и прививать дух патриотизма.

Всего  в  районе  действуют  26  военно-патриотических  клубов,  активно
развиваются  Всероссийское  детско-юношеское  движение  «Юнармия»,
общероссийское «Движение первых», «Юные жýковцы» и «Орлята России». На
базе  школы  №19  открыт  «Дом  Юнармии»,  где  каждый  ребенок  в  центре
внимания!  В  преддверии  Нового  года  около  200  талантливых  и  активных
учащихся  школ  Кореновского  района  приняли участие  в  первом  совместном
бáле «Движения первых» и  «Юнармии». 
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В  течение  года  были  проведены  благотворительные  мероприятия  и
концерты в поддержку участников СВО.

В образовательных учреждениях Кореновского района открыты 15 «Парт
Героев». 

Большýю патриотическую работу  с  молодежью проводят  наши казаки.
Подавая  пример  любви  к  Родине,  они  с  честью  принимают  участие  в
специальной военной операции! 

По итогам 2023-го года мы стали одними из лидеров Кавказского казачьего
отдела,  заня́в  3-е  место  по  результатам  своей  деятельности!  Также  стали
победителями военно-полевого сбора  Кавказкого  отдела  и краевого  конкурса
«Во имя Кубани», а на краевом слёте ГТО зáняли второе место. 

Завершая свой доклад, считаю очень важным отметить наш общий вклад
по сбору гуманитарной помощи бойцам, находящимся в зоне СВО!

За время специальной военной операции при поддержке индивидуальных
предпринимателей,  руководителей  хозяйств  и  предприятий,  волонтеров,
общественников  и  неравнодушных  жителей  собрано  более  500  тонн
гуманитарной  помощи  -  это      продукты  питания,  электрооборудование,
техника, медикаменты. 

Для  наших  ребят  приобретены  и  переданы  117  автомобилей,
квадрокоптеры,  тепловизоры,  бензиновые  и  дизельные  генераторы,
металлоискатели,  автомобильные  аккумуляторы,  дальномерные  прицелы,
маскировочные  сети и другое. 

Наш святой долг - поддерживать семьи участников СВО! Мы оказываем
посильную помощь в бытовых, юридических и социальных вопросах. Находясь
на  передовой,  наши  герои  должны  быть  уверены  в  том,  что  их  близкие
окружены заботой. 

Спасибо  всем  Вам  за  неравнодушие,  уважение
к    нашим   защитникам   Отечества   и   верность   Родине!  Работу  в   данном
  направлении необходимо усиленно продолжать и  дальше!

Подводя     итоги     прошедшего     года,    хочу    выразить  слова
благодарности  за  поддержку  нашего  района  полномочному  представителю
Президента  в Южном федеральном округе Владимиру    Васильевичу Устинову,
губернатору  Кубани  Вениамину   Ивановичу  Кондратьеву,  депутатам
Государственной Думы Алексею Петровичу Езубову и Алексею Николаевичу
Ткачеву!

Благодарю председателя Законодательного Собрания Краснодарского края
Юрия Александровича Бурлачко,  депутатов Владимира Ивановича Ященко и
Вячеслава  Леонидовича Сбитнева за    плодотворное сотрудничество на  благо
жителей нашего района.

В  прошедшем  году  мы  решали  задачи,  стоящие  перед  районом  в
соответствии  с  национальными  и  региональными  проектами.  Впереди
предстоит еще многое сделать для достижения наших целей, направленных на
устойчивое развитие и повышение уровня жизни. 
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Как показывает время, работа  сплоченной командой, опыт и стремление к
успеху  позволяют  нам  планомерно  развиваться  и   не  останавливаться  на
достигнутом! 

Спасибо за внимание! Доклад окончен!
Победа будет за нами!


	Р Е Ш Е Н И Е
	СОВЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
	КОРЕНОВСКИЙ РАЙОН

	Рассмотрим итоги прошедшего года в Пролетарском сельском поселении.

